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Apertura Lavori 

PRESIDENTE GALFANO
Procediamo con l’appello Segretario.

SEGRETARIO COMUNALE – TRIOLO 
Sturiano Vincenzo, assente; Alagna Oreste, assente; Ferran-
telli Nicoletta, assente; Ferreri Calogero, assente; Coppo-
la Flavio, presente; Chianetta Ignazio, assente; Marrone
Alfonso,   presente; Vinci Antonio, assente; Gerardi Gu-
glielmo Ivan, assente; Meo Agata Federica, presente;  Cor-
daro Giuseppe, presente; Sinacori Giovanni, presente; Ro-
driquez Mario, presente; Coppola Leonardo Alessandro, as-
sente; Arcara Letizia, presente; Di Girolamo Angelo, pre-
sente;  Cimiotta Vito Daniele, assente; Genna Rosanna,  as-
sente; Angileri Francesca, assente; Alagna Bartolomeo Wal-
ter, assente; Nuccio Daniele, assente; Milazzo Eleonora,
assente; Milazzo Giuseppe, presente; Ingrassia Luigia, pre-
sente; Piccione Giuseppa Valentina, assente; Galfano Artu-
ro, presente; Gandolfo Michele, assente; Alagna Luana Ma-
ria, presente; Licari Maria Linda, presente; Rodriquez Aldo
Fulvio, presente. 

PRESIDENTE GALFANO
All’appello sono presenti 14 Consiglieri su to, non siamo
in presenza del numero legale, quindi tenuto conto che sono
le 16:57 la seduta viene aggiornata fra un’ora, alle 17:57.
La seduta è sospesa.  

Si sospendono i lavori del Consiglio comunale alle ore

16:57.

Riprendono alle ore 18:04 con la verifica del numero lega-

le

PRESIDENTE GALFANO
Segretario, procediamo con l’appello. Invito i colleghi a
prendere posto ed a fare un po’ di silenzio. Grazie. Prego
Segretario. 

SEGRETARIO COMUNALE – TRIOLO 
Sturiano Vincenzo, assente; Alagna Oreste, assente; Ferran-
telli Nicoletta, presente; Ferreri Calogero, presente; Cop-
pola Flavio, presente; Chianetta Ignazio, assente; Marrone
Alfonso,  presente;  Vinci  Antonio,  presente;  Gerardi  Gu-
glielmo Ivan, assente; Meo Agata Federica, presente;  Cor-
daro Giuseppe, presente; Sinacori Giovanni, presente; Ro-
driquez Mario, assente; Coppola Leonardo Alessandro, assen-
te; Arcara Letizia, presente; Di Girolamo Angelo, presente;
Cimiotta Vito Daniele, assente; Genna Rosanna,  presente;
Angileri  Francesca,   assente;  Alagna  Bartolomeo  Walter,
presente; Nuccio Daniele, presente; Milazzo Eleonora, pre-
sente; Milazzo Giuseppe, presente; Ingrassia Luigia, pre-
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sente; Piccione Giuseppa Valentina, presente; Galfano Artu-
ro, presente; Gandolfo Michele, presente; Alagna Luana Ma-
ria, presente; Licari Maria Linda, assente; Rodriquez Aldo
Fulvio, presente. 

PRESIDENTE GALFANO 
All’appello sono presenti 21 Consiglieri su 30 quindi la
seduta è valida. Procediamo con la nomina degli Scrutatori.

Punto numero 1 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE GALFANO
Propongo all’Aula di nominare scrutatori il collega Caloge-
ro Ferreri, il collega Daniele Nuccio e la collega Eleonora
Milazzo. Per alzata e seduta per l’approvazione degli scru-
tatori, quindi siamo 21 su 21. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per alzata e se-
duta, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 21 Consiglieri: Ferrantelli Nicoletta,
Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Vinci
Antonio,  Meo  Agata  Federica,  Cordaro  Giuseppe,  Sinacori
Giovanni, Arcara Letizia, Di Girolamo Angelo, Genna Rosan-
na, Alagna Walter, Nuccio Daniele, Milazzo Elonora, Milazzo
Giuseppe,  Ingrassia  Luigia,  Piccione  Giuseppa  Valentina,
Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Alagna Luana,  Rodriquez
Aldo. 

Sono assenti n. 9 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Alagna
Oreste, Chianetta Ignazio, Gerardi Guglielmo Ivan, Rodri-
quez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Cimiotta Vito, An-
gileri Francesca, Licari Linda.
 

PRESIDENTE GALFANO 
Procediamo con le trascrizioni delle sedute Consiliari del-
le sedute precedenti. 

Punto numero 2 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE GALFANO
Sedute del 9 ottobre, dell’8 ottobre, del 4 ottobre, del 3
ottobre, 1°ottobre, 28 settembre, 27 settembre, 25 settem-
bre, 24 settembre, 19 settembre, 17 settembre; 13 settem-
bre; 11 settembre, 6 settembre, 3 settembre, 29 agosto e 27
agosto C’è qualcuno che ha dei rilievi da fare sui verbali
di trascrizione, altrimenti li mettiamo in votazione. Se-
gretario se nessuno si è mosso, votiamo per alzata e sedu-
ta. Chi è d’accordo rimane seduto e chi è contrario si
alzi. 
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Il Segretario Comunale procede a votazione per alzata e se-
duta, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 20 Consiglieri: Ferrantelli Nicoletta,
Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone Alfonso, Vinci
Antonio, Meo Agata Federica, Cordaro Giuseppe, Arcara Leti-
zia, Di Girolamo Angelo, Genna Rosanna, Alagna Walter, Nuc-
cio Daniele, Milazzo Elonora, Milazzo Giuseppe, Ingrassia
Luigia, Piccione Giuseppa Valentina, Galfano Arturo, Gan-
dolfo Michele, Alagna Luana,  Rodriquez Aldo. 

Sono assenti n. 10 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Alagna
Oreste, Chianetta Ignazio, Gerardi Guglielmo Ivan, Sinacori
Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Ci-
miotta Vito, Angileri Francesca, Licari Linda.

PRESIDENTE GALFANO 
Va bene. Si è allontanato il collega Sinacori. Colleghi
nell’ultima  riunione  dei  Capigruppo  Si  era  manifestata
l’esigenza, di quasi la totalità dei Capigruppo di avere la
presenza del Sindaco qui, eccolo. I colleghi possono anche
interferire con lei. Quindi chi si vuole iscrivere a parla-
re per eventuali comunicazioni. Mi aveva chiesto la parola
prima il collega Nuccio, poi il collega Coppola e poi il
collega Rodriquez. Collega Nuccio prego ne ha facoltà. 

CONSIGLIERE NUCCIO 
Grazie Presidente. Comunico all’Aula che insieme ai colle-
ghi Linda Licari, Calogero Ferreri e Luana Alagna abbiamo
depositato e lo giriamo a tutti i colleghi che troverà am-
pio riscontro, abbiamo depositato una Mozione per il rico-
noscimento per la Cittadinanza Onoraria a Domenico Lucano,
Sindaco di Riace, cogliendo l’appello che è pervenuto al
Sindaco ed a noi, lanciato qualche giorno fa da diverse As-
sociazioni del territorio, il momento particolare. Presi-
dente se c’è un minimo di silenzio continuo. 

PRESIDENTE GALFANO 
Possiamo dare la colpa al pubblico. 

CONSIGLIERE NUCCIO 
Diceva Vasco “Siamo solo noi”. Leggo la Mozione che abbiamo
depositato, con l’auspicio che anche altri colleghi vorran-
no unirsi a noi. Premesso che le accuse che vengono rivolte
al Sindaco di Riace, Domenico Lucano, i provvedimenti messi
in atto, i passi futuri dell’inchiesta sono atti della Ma-
gistratura, Ordine autonomo ed indipendente da ogni altro
potere, che il Consiglio Comunale di Marsala non può che
rispettare,  gli  atti  e  le  circolari  del  Ministero
dell’Interno e della Prefettura competente territorialmente
delle ispezioni e delle visite di monitoraggio rivolto ai
Progetti SPRAR ed al modello di accoglienza del Comune di
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Riace, sviluppato con le pratiche dei bonus e delle borse
lavoro, rilevato che Riace è diventata patrimonio ricco e
stimato, che non appartiene solo a chi l’ha realizzata ma a
tutti quelli che in Calabria, in Italia e nel mondo la vi-
vono come un modello, una storia nata nel 2001 e costruita
giorno dopo giorno, faticosamente, un’esperienza che è riu-
scita a rigenerare una comunità a rischio spopolamento come
tante altre realtà dei piccoli comuni d’Italia, nella quale
convivono donne, uomini dalle storie e provenienze diverse.
Considerato che anche il Comune di Marsala ha aderito nel
2015 allo SPRAR, un sistema di accoglienza e di integrazio-
ne promosso dal Ministero dell’Interno e dagli Enti Locali,
che offre ai richiedenti asilo, ai rifugiati ed ai titolari
di protezione umanitaria nei limiti e nelle disponibilità a
supporto di tipo alloggiativo, aiuto nell’avvio di un per-
corso d’integrazione sul territorio nazionale, grazie alla
presenza di figure professionali ad hoc operatori sociali,
assistenti Sociali, Avvocati, Operatori Legali, psicologi,
mediatori culturali. L’obiettivo prioritario del circuito
d’accoglienza SPRAR è l’integrazione, è l’inclusione dei
cittadini stranieri con uno status legale specifico presen-
ti in maniera significativa sull’intero territorio naziona-
le. Considerato altresì l’importante modo di sottoscrizione
raggiunta dalla petizione promossa da un’articolata reti di
Associazioni  sul  Territorio  che  ci  invitano  ad  aderire
all’appello della rete dei Comuni solidali, per tutto quan-
to precedentemente espresso il Consiglio Comunale di Marsa-
la si riconosce nei valori che sottendono quest’esperienza
nazionale e pertanto esprime la propria solidarietà al Co-
mune di Riace, con la fiducia che al più presto possono es-
sere superati gli ostacoli frapposti alla prosecuzione del
Progetto SPRAR nella città di Riace. Riafferma la scelta di
proseguire, ampliare anche nella nostra Città, l’impegno
politico ed amministrativo del progetto nazionale in linea
con  gli  obiettivi  statutari  della  Città  di  Marsala
all’insegna della sua tradizione di accoglienza e solida-
rietà. Invito l’Amministrazione Comunale ad avviare la pro-
cedura per il conferimento della cittadinanza onoraria del
Comune di Marsala a Domenico Lucano, Sindaco di Riace e
simbolo dell’esperienza modello di Riace che ha dimostrato
come le migrazioni se gestite nel modo corretto possono es-
sere una risorsa per il rilancio e la rinascita delle Comu-
nità Locali. Colleghi questa è la Mozione che, lo stesso
modello che la Rete dei Comuni Solidali, io mi auguro che
nel prossimo futuro riusciremo a produrre un’altra mozione
per aderire a questa rete, che sta girando in tanti Consi-
gli Comunali d’Italia, in un momento particolare nel quale
vediamo che un caso che poteva essere semplicemente giudi-
ziario è diventato un caso politico. Io mi auguro che in
quest’Aula riusciremo ad aprire un dibattito, se non oggi
nella prima Seduta utile, sarà la prossima, quando mettere-
mo in votazione questa mozione come previsto dal Regolamen-
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to. Perché? Per articolato il mio pensiero dico di non sca-
dere intanto nell’errore che sui Social ormai è frequente,
se noi ci occupiamo di questo, di un messaggio politico, di
un messaggio dal forte valore simbolico trascuriamo tutto
il resto. Non è così, noi possiamo, come facciamo, ci occu-
piamo di questo, possiamo occuparci anche di altro, però
questo è diventato un caso politico. Come dicevo qualche
tempo fa: quando nelle contestazioni che si muovano a Mimmo
Lucano si parla della turbativa, della gara sui rifiuto e
mi rivolgo all’Assessore Licari, che di rifiuti di occupa,
parlare di rifiuti in Sicilia, significa di connessioni fra
Confindustria Sicilia, ambienti abbastanza ambigui; parlar-
ne in Campania significa parlare di Camorra; parlarne nella
Locride ed in Calabria significa parlare delle influenze
della ndrangheta; parlare di rifiuti a Riace significa par-
lare di tre somari nel progetto che Mimmo Lucano aveva fa-
vorito. A fugare ogni dubbio, mi avvio alla conclusione, è
bene anche ricordare che in questo caso, perché ci diranno
chi  osteggerà  questa  proposta,  perché  è  un  copione  già
scritto, ci diranno che noi dobbiamo essere garantisti sì,
ma che l’organo Magistratura deve fare il suo corso. Ed è
chiaro che sia questo, noi lo scriviamo nella Mozione. Ma
in questo caso noi non stiamo trattando di un Sindaco, di
un politico che nega… 

PRESIDENTE GALFANO 
Collega Nuccio un attimo solo. Lei ha presentato la sua mo-
zione, l’ha letta e va bene. Ma se lei apre un dibattito
poi sono costretto a dare la parola anche ai colleghi. La
esamineremo al momento giusto nella prima seduta utile. 

CONSIGLIERE NUCCIO 
Assolutamente sì. 

PRESIDENTE GALFANO 
Quindi non entriamo nel merito. 

CONSIGLIERE NUCCIO 
Sono nella fase delle comunicazioni e concluderò il concet-
to. 

PRESIDENTE GALFANO 
La prego, non entriamo nel merito. 

CONSIGLIERE NUCCIO 
Mi avvio alla conclusione. 

PRESIDENTE GALFANO 
Per correttezza. 
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CONSIGLIERE NUCCIO 
Posso ridurre l’intervento e ne parleremo nella prima sedu-
ta utile. Però l’atto dalla presentazione lo reputo oppor-
tuno, considerato che i quattro Consiglieri proponenti rac-
colgono un invito che ci arriva dalla Società Reale e tal-
volta è bello che la politica colga gli input che arrivano
dalla Società e dal mondo dell’Associazionismo e conside-
rando che il Sindaco è qui presente e credo che gli sia già
arrivata, io vi ruberò un minuto ancora della vostra atten-
zione, siamo nella fase di presentazione dell’atto, questa
è la nota che giunge anche a noi ed è un bene che la legge
in Aula, dopodiché non apro alcun dibattito. È la proposta
che ci giunge da una rete di associazione della Città di
Marsala. Da una rete articolato di Associazioni, c’è Libe-
ra, c’è Il Terzo Mondo, Arché, è l’invito che le Associa-
zioni  colgono l’appello della Rete dei Comuni Solidali,
gira al Comune di Marsala ed al Consiglio. Ne do brevissima
lettura perché mi ha profondamente colpito. Collega Arcara
e collega Genna siamo nella fase delle comunicazioni. 

PRESIDENTE GALFANO 
Un attimo collega Nuccio. Ho già detto al collega di chiu-
dere l’intervento. Vuole leggere questa nota, siamo in fase
di comunicazione, gli facciamo leggere la nota brevissima-
mente e poi avremmo modo di discutere. 

CONSIGLIERE NUCCIO 
Dal punto di vista della prassi siamo nelle fase delle co-
municazioni, comunicato di depositare una mozione, credo di
avere il diritto di, per lo meno leggerla anche l’allegato
che è parte integrante. 

PRESIDENTE GALFANO 
Va bene. 

CONSIGLIERE NUCCIO 
Dopodiché,  viva  la  democrazia,  se  questo  è  un  problema
apriamo il dibattito e vediamo che cosa ne pensa il Consi-
glio Comunale. “Gentile Sindaco con la presente la Rete di
Associazioni che rappresentiamo, mi faccio in questo momen-
to  portavoce  di  questa  realtà,  la  invito  a  considerare
l’opportunità di accogliere favorevolmente la proposta lan-
ciata  dalla  Rete  dei  Comuni  Solidali,  relativamente
all’assegnazione della cittadinanza onoraria al Sindaco di
Riace, Domenico Lucano, appello al quale hanno già aderito
tante Amministrazioni Comunali del Paese. Oggi più che mai
risulta di fondamentale importanza alzare forte il grido di
quanti credono che il valore dell’accoglienza, dell’inte-
grazione, del multiculturalismo, valori sanciti dalla no-
stra Carta Costituzionale siano cosa troppo preziosa per
essere sacrificati sull’altare dello scontro politico di
quanti soffrono sulla paura della gente. In questo diffici-
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le momento storico per il Paese, risulta altresì importante
ogni atto, seppur simbolico, al fine di marcare una chiara
differenza ed elevare l’allarme per la tenuta stessa della
democrazia in Italia affinché assieme al buon senso non
muoia quel resta nel senso di umanità. È il tempo della re-
sistenza. Resistenza ad un modello politico che alimenta
l’odio raziale, la guerra fra poveri, funzionali al consen-
so di personalità politiche mandanti immorali della perico-
la deriva alla quale assistiamo ogni giorno e che parte
dalla criminale chiusura dei porti, ai tanti disperati che
hanno lasciato alle spalle la violenza dei lager in Libia,
la miseria, la guerra dei Paesi dai quali provengono, pas-
sando per i sempre più numerosi casi d’intolleranza a sfon-
do raziale. Sono i responsabili immorali della discrimina-
zione consumata ai danni dei bambini di Lodi. Sono i man-
danti  immorali  dell’uccisione  del  Sindacalista  Soumaila
Sacko, il placido Rizzotto dei nostri giorni, ucciso per
aver rivendicato i diritti dei braccianti sfruttati. Il mo-
dello d’inclusione sociale di Riace, frutto dell’opere di
Domenico Lucano, che dimostra l’efficacia dell’integrazione
che  ha  permesso  la  rinascita  di  un  paese  destinato  ad
un’inesorabile decadenza e che il mondo ha riconosciuto è
oggi sott’attacco. La storia ha già assolto Domenico Mimmo
Lucano, al netto delle determinazioni alle quali giungerà
la Magistratura. È tempo di schierarsi, di coinvolgere  le
Comunità Locali, le istituzioni, la Società Civile tutta
affinché venga posto un argine alle sconsiderate politiche
di questo Governo. La Civiltà in grosse occasioni della
storia si è trovava a fare dei balzi in avanti grazie alla
disobbedienza civile. È la storia della non violenza di
Gandhi in India, Di …(parola non chiara)…, di Martin Luther
King negli Stati Uniti al tempo della segregazione raziale,
di Nelson Mandela in Sudafrica al tempo della Parkside.
Mimmo Lucano è un disobbediente, colui che meglio di altri
econtro l’ottusa  forza di un certo potere ha deciso di
farsi  testimonianza  dei  valori  fondanti  la  democrazia,
quanto riportato nella Costituzione della Repubblica. Per
questa ragione signor Sindaco le chiediamo a gran voce di
cogliere il presente invito a predisporre di concerto con
il Consiglio Comunale tutti gli atti necessari affinché la
città di Marsala, al tempo del ritorno alla Barbarie possa
attribuire  la cittadinanza onoraria ad un uomo giusto.”
Avevo promesso di farla breve, ritenevo opportuno leggere
quest’appello perché da lì che nasce la mozione che insieme
ad altri tre colleghi abbiamo sottoscritto e che condivi-
diamo con l’Aula, con la certezza che nella prossima sedu-
ta, come da Regolamento la metteremo in votazione al primo
punto, sono certo che il Consiglio Comunale di Marsala sarà
pronto ad attivarsi. 
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PRESIDENTE GALFANO 
Grazie collega Nuccio. Aveva chiesto d’intervenire il col-
lega Flavio Coppola, prego ne ha facoltà. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Grazie Presidente. Presidente, colleghi. Io devo fare delle
comunicazioni personali e che riguardano altre persone di
cui devo fare il nome, pertanto chiedo al Presidente dieci
minuti di Consiglio Comunale a porte chiuse. 

SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR TRIOLO 
Spieghi le ragioni per le quali chiede, poi il Consiglio
Comunale sulla base delle valutazioni che fa il Consiglio
Comunale può deliberare che la Seduta venga svolta a porte
chiuse sulle comunicazioni che evidentemente attengono ad
aspetti che possono, diciamo così, riguardare persone ed
aspetti attinenti alla privacy di soggetti. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Non ci sono problemi. Come tutti sanno, anche perché è sta-
to riportato in alcune testate giornalistiche locali il 3
ottobre a fine seduta sono successi dei fatti spiacevoli
che hanno riguardano la mia persona e che a seguito di que-
sto il Presidente ha chiesto agli ispettori presenti in
Aula una relazione dettagliata di quanto accaduto. La cosa
che entra nella sfera personale mia, ma soprattutto per il
ruolo che rivestiamo qua dentro, in quel caso ero io, fino
ad un certo punto non sono stati fatti nomi, però a seguito
di un’intervista fatta dal Presidente del Consiglio, alla
domanda su TP24, il Presidente del Consiglio in maniera ar-
bitraria sua, ha deciso di fare il nome e cognome, in real-
tà a mio modo di vedere mistificando un pochettino quello
che è la verità sulla questione, io ritengo che i colleghi
Consiglieri Comunali devono essere messi a conoscenza di
quello che è accaduto, siccome io devo fare nome e cognome,
perché non tutti erano presenti, c’erano alcuni che erano
presenti, altri che non erano presenti, io ho la necessità
di raccontare quello che è accaduto e poi dico quello che
è. 

PRESIDENTE GALFANO 
Va bene collega, già mi sono consultato con il Segretario
che è l’organo… 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Tutto qua, non c’è niente di preoccupante. 

PRESIDENTE GALFANO 
Facciamo una cosa, mettiamo ai voti tra i colleghi sulla
segretezza sulla conduzione della seduta, all’opportunità
di procedere in questa maniera. Poi dobbiamo risolvere un
problema che riguarda l’audio. Perché come mi suggeriva la
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collega, se noi parliamo qui viene sentito anche fuori,
quindi dobbiamo cercare di provvedere. Ora vediamo. Segre-
tario mettiamo sui voti sull’opportunità di… 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Si chiudono le stanze a chiavi. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Presidente chiedo scusa, ma c’è la diretta streaming, an-
che. 

PRESIDENTE GALFANO 
Ora vediamo come tecnicamente come dobbiamo fare. 

SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR TRIOLO 
Ovviamente si sospende la diretta streaming, se il Consi-
glio Comunale vota in questo senso. 

PRESIDENTE GALFANO 
Segretario mettiamo ai voti sull’opportunità di continuare
la seduta. 

SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR TRIOLO 
Si vota sulla richiesta del Consigliere Coppola di procede-
re a porte chiuse in occasione della sua comunicazione per-
ché attiene a fatti che riguardano persone e quindi non ri-
tiene di poterlo fare in seduta aperta. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 19 Consiglieri: Ferrantelli Nicoletta,
Ferreri Calogero, Coppola Flavio,  Meo Agata Federica, Cor-
daro Giuseppe, Sinacori Giovanni, Arcara Letizia, Di Giro-
lamo Angelo, Genna Rosanna, Alagna Walter, Nuccio Daniele,
Milazzo Eleonora, Milazzo Giuseppe, Ingrassia Luigia, Pic-
cione Giuseppa Valentina, Galfano Arturo, Alagna Luana, Li-
cari Linda.

Hanno votato “No” n. 2 Consigliere: Gandolfo Michele, Ro-
driquez Aldo.

Sono assenti n. 9 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Alagna
Oreste, Chianetta Ignazio, Marrone Alfonso, Vinci Antonio,
Gerardi Guglielmo Ivan, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo
Alessandro, Cimiotta Vito, Angileri Francesca.

PRESIDENTE GALFANO 
Vi leggo l’esito della votazione. Alla votazione hanno pre-
so parte 21 Consiglieri su 30, maggioranza prevista 11. Fa-
vorevoli 19, contrari 2. Quindi dovremmo continuare la se-
duta a porte chiuse. Ora invito i Vigili innanzitutto a
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fare allontanare le persone, a chiudere le porte e nello
stesso tempo invito tutti, rimangono soltanto in Aula gli
addetti ai lavori, il Sindaco ed il Vice Sindaco. Scusate
ma per quanto è previsto dovete allontanarvi. 

SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR TRIOLO 
Gli addetti ai lavori ovviamente sono i collaboratori della
Presidenza del Consiglio Comunale. La diretta streaming ov-
viamente è chiusa, non funziona la diretta streaming. 

PRESIDENTE GALFANO 
Invito nello stesso tempo gli addetti ai lavori a verifica-
re se l’audio viene ascoltato nelle aule attigue.  I vigili
sono invitati a far allontanare le persone dietro la porta,
come anche sono invitati i Consiglieri a prendere posto
nelle proprie poltrone gentilmente, grazie. Collega Vinci
io la invito a sedersi al suo posto. Nel frattempo stiamo
verificando che non si senta l’audio dall’altro lato. Mi
dicono che va tutto bene. Uno dei Vigili rimane fuori,
l’altro deve stare qui perché deve verificare che qualcuno
si metta dietro la porta. Purtroppo è una procedura che da
quando ci sono io non è stata mai attuata, quindi abbiamo
delle difficoltà di procedura. 

(Omissis)

Prelievo del Punto numero 15 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO
“Approvazione del Bilancio Consolidato dell’Esercizio Fi-
nanziario 2017”. Potete aprire. 

SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR TRIOLO 
La seduta da questo punto è aperta. 

PRESIDENTE STURIANO 
Chiedo all’Aula, visto che la discussione è stata chiusa,
chiedo all’Aula di prelevare il Punto 15 “Approvazione del
Bilancio Consolidato dell’Esercizio Finanziario 2017”. Sul-
la richiesta di prelievo si possono esprimere due a favore
e due contro.  Chi vuole intervenire? Io ho detto il pre-
lievo del 15, Bilancio Consolidato. Se non approvo il Bi-
lancio Consolidato da domani mattina non si possono fare le
assunzioni, che sia chiaro. Con grande senso di responsabi-
lità l’ho detto prima, nonostante è un atto importante non
mi è stato trasmesso nemmeno con carattere d’urgenza, punto
non mi è stato chiesto da nessuno, l’ho trasmesso in Com-
missione con carattere d’urgenza, sto chiedendo anche il
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prelievo,  perché  sono  abbastanza  responsabile,  che  sia
chiaro. Se nessuno chiede d’intervenire mettiamo in vota-
zione la proposta di prelievo. Segretario procediamo con la
votazione sul prelievo del Punto 15, per appello nominale.

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 14 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Fer-
reri Calogero, Coppola Flavio, Meo Agata Federica, Cordaro
Giuseppe, Sinacori Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leo-
nardo Alessandro, Alagna Walter, Nuccio Daniele, Ingrassia
Luigia, Gandolfo Michele, Alagna Luana,  Licari Linda. 

Sono assenti n. 16 Consiglieri: Alagna Oreste, Ferrantelli
Nicoletta, Chianetta Ignazio, Marrone Alfonso, Vinci Anto-
nio, Gerardi Guglielmo Ivan,Arcara Letizia, Di Girolamo An-
gelo, Cimiotta Vito, Genna Rosanna, Angileri Francesca, Mi-
lazzo Eleonora, Milazzo Giuseppe, Piccione Giuseppa Valen-
tina, Galfano Arturo, Rodriquez Aldo.

PRESIDENTE STURIANO 
Risultano  presente  all’appello  14  Consiglieri  Comunali,
considerato che siamo ancora in prima convocazione è stata
solo bruciata la prima ora all’appello in quanto mancava il
numero legale, il venire meno del numero legale in questo
momento comporta la decadenza della seduta odierna e quindi
i lavori Consiliari saranno aggiornati a domani allo stessa
ora e con la presenza dei due/quinti dei Consiglieri per la
validità della stessa. La seduta è sciolta.  
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